



# 「しぶかわ」



## 楽しい冬休みに！「2学期 終業式」

長いと言われる2学期も、振り返ってみると短く感じられます。楽しい時間があっという間に過ぎ去ると同じで、それだけ充実していたのだと思います。

全校生の皆さんは、2学期の目標が達成出来たでしょうか。2学期の始めにあたり、「今学期は、たくさん学ぶとき。教室で、先生方と、お友達と『授業で勝負！』をしてください。」とお願いしました。

皆さんは、「授業で勝負！」できたでしょうか。

- ・授業中「わくわく、どきどき」しましたか。
- ・先生のお話をよく聴いて、教室では、たくさん発言したりつぶやいたりしましたか。
- ・お友達の意見に耳を傾け、自分の考えを広げることができましたか。

学校は、新しく知る喜びに満ち溢れています。その一つ一つを、仲間とともに高め合い、昨日の自分を超越する努力を「授業で勝負」という言葉に例えました。学ぶことは「わかる、楽しい、役に立つ」の連続です。

この冬休みは、自分自身の「学び」を振り返って、力を蓄え、「来年こそやってみたい、叶えてみたい」計画が立てられる冬休みにしてください。

そのために、3つの約束を再度、確認しておきます。

- 1 命を守る。自分の命もお友達の命も1つしかない命です。絶対に傷つけてはいけません。
- 2 目標を持つ。目標を決めることは、自分の夢を叶えることにつながります。
- 3 感動を忘れない。心がわくわく感じると体が動きます。よいことは堂々と行動しましょう。

3学期、新しい年を迎えて、また一つ「渋川の未来」が始まります。皆さんは、「渋川の未来の担い手」です。2020年を迎えた皆さんに会うことを心待ちにしています。

## 2学期「学びのエピソード」アラカルト

### 9月20日(金) 地区「鼓笛隊パレード」



今年度は、1・2年生もポンポンを持って、全校生で渋川地区の交通安全を呼びかけました。

### 10月26日(土)「学習発表会」



今年のテーマ「社会や世界と関わる子ども 笑顔も友情も時代を超えて」学年発表を行いました。

### 11月1日(金)「持久走記録会」



ふくしま教育週間に開催した持久走記録会では「ライバルは自分」とする子どもたちが力走しました。

### 12月5日(木)「優秀標語」表彰式



渋川地区青少年健全育成推進協議会主催の「優秀標語」が決まり、表彰式が行われました。

※ 「優秀標語」が掲載されたカレンダーを「渋川地区青少年健全育成推進協議会」よりいただきましたので、お子さまを通じて追加お詫言付しました。